



『大学園祭』ステージショー&体験・展示ブースWグランプリ受賞!!★2連覇★

河原学園大学園祭でのステージイベントでは、フライダル・ホテル科とのコラボで、**ケーキメイキング&フライダルショー**を行いました。

パティシエ・フランジェ科では、約2メートルのウエディングケーキをステージで作りました。

その裏では、毎日夜遅くまでケーキ製作、リハーサルなど直前まで力を注いでいました。

ステージが大成功してみんな喜びあっていました。

また、体験・展示ブースでは、参加者にバラや人形などを作っていただく「**マジパン体験**」や、学生達が気持ちを入れて丁寧に焼き上げた、「**焼き菓子やパンの販売**」を行いました。

学生の頑張りがあって、**ステージ&体験・展示ブースで最優秀賞を受賞**することができました!!

昨年に引き続き見事、2連覇!!

来年もみんなで協力して頑張らしましょう♪

体験・展示ブース代表：
2年生 鈴木卓也さん（三島高校出身）



各ブースの責任者を中心に1、2年生が協力してできました。準備の段階で、試作品を作るときに失敗もありましたが、当日は協力しながら笑顔で販売できて良かったです。「グランプリ」を受賞できたことは最高に嬉しくてす!

ブライダル&ケーキメイキングショー!



マジパン体験&焼き菓子販売♥



☆お菓子作りのためのワンポイントレッスン!~その4~



『プリン』編

プリンにはプリン型の底にカラメルソースを入れてから牛乳と砂糖を混ぜた卵液を流し込み、加熱して凝固させたものである。

カラメルソースが上になるように逆さまにして、型から抜き、皿に盛って食卓に供される場合が多いが、器に入れたまま食べることを前提とした市販品もある。

プリンを上手く焼くためのワンポイントレッスン♪

プリンは卵の熱によって固まる力（熱凝固）を利用したお菓子で、そのなめらかな舌触りが魅力です。しかし、加熱に失敗すると、小さな穴である「す」ができ、ざらついた舌触りの悪い仕上がりになってしまいます。そのポイントは温度調節にあります。

まず、オーブンプレートに布巾などを敷き、その上に型を置いて、まわりに型の高さ3分の1くらいに約60度の湯を注ぎ、160度のオーブンで蒸し焼きにします。中心部分が85度に達すると焼き上がりです。型の大きさにもよりますが、約25分ぐらいで焼き上がりです。加熱しすぎると「す」ができるので気をつけてください。

⇒★9月21日のオープンキャンパスで、一緒にプリンを作ってみよう♪

9月のオープンキャンパス日程

9月 7日（土）フルーツタルトを作ってみよう♪

9月14日（土）オムレットを作ってみよう♪

9月21日（土）フリンアラモードを作ってみよう♪

9月28日（土）チーズケーキを作ってみよう♪





大学園祭で『元祖冷やしきゅうり』販売しました♪

7月20日・21日に、『河原学園 大学園祭』が開催されました。私たちエアライン・観光科では、去年大好評だった「冷やしきゅうり」を今年も販売しました！

前日から丹念に塩をしておいた新鮮なきゅうりをキンキンに冷やしての販売。もろみや梅、明太子マヨネーズ、コチュジャンなど、豊富な種類のディップを用意してお客様の好みで選んでいただけます。

今年の1番人気は梅！梅干しから丁寧に種を除け、手をかけた物だけあって、さっぱりとして酸っぱ過ぎず、夏にぴったり(♡)v 人気なのもわかります。

立っているだけでも倒れそうな暑さの中、みんな声を上げ元気一杯に“冷やしきゅうり！1本100円”と叫ぶ、叫ぶ…あっという間に用意していた800本が完売(*_*)

100本を追加で用意してなんと900本も売ってしまいました。(♡)v

去年の700本から軽く記録更新で来年は1000本売りたいと意気込むみんなのパワーに脱帽(・..)です。。

それにしても暑かった~(>_<)



2年生 田村麻莉さん (徳島県立池田高校出身)

エア観らしく、民族衣装のサリーを着て外販も頑張りました。昨年も大好評だった冷やしきゅうり。今年は昨年より200本も多く販売できました!! みんなとHOTな2日間を乗り切り、とても楽しかったです! OH, Yeah ~!!



★祝★ 就職内定おめでとう!!

内定先：株式会社 フジ・トラベル・サービス



2年生 御手洗 豪さん (新田高校出身)

内定先のフジ・トラベル・サービスさんは、企業実習でお世話になった先です。

職場がとても活気があり、憧れの先輩が活躍されていることに魅かれ志望しました。

残りの学生生活は、将来に生かされる「地理」の勉強と国家試験である「総合旅行業務取扱管理者」試験の取得に向けて頑張ります!!

オープンキャンパス日程

- 9月 7日 (土) もっと世界を知ろう!
- 9月14日 (土) 飛行機の席を予約しよう!
- 9月21日 (土) POPを作ってみよう!
- 9月28日 (土) サービス介助士ってなあに?

★9月の「スペシャルサービス!!!」★
通常の体験にプラスアルファで希望者には大変身企画★をご用意♥
エアライン・観光科は「グラントスタッフに大変身♥」
メイクアップ&スカーフ巻きて華麗にグラントスタッフに変身しよう★

接客の Magic Word シリーズ⑤

「スマートな断り方」

I am sorry

誰もが知っている単語で、あやまる場面で登場しますね。でも、「ごめんなさい」にもいろいろな場合があります。

接客業を目指すあなたなら、こんな表現を覚えてみませんか?

I am afraid, but... (恐縮ですが)

①お客様が探している商品がない時

I am afraid, but we do not have that in stock. (恐縮ですが在庫にありません)

②テートに誘われたけど、先約がありお断りしたい時

I am afraid, but I have another appointment. (申し訳ないけど先約があるの)

***I am afraid, but**○○には、

「残念ですが○○しかねます」というニュアンスがあります。察しの良い相手なら、出だしの I am afraid...だけで「断れているな」と思ってくれるはず。笑顔と一緒にお伝えすれば、相手も納得してくれることでしょう。

さて、次回は何を取り上げるか知りたい?

I am afraid, but it is confidential. (恐縮ですが、それは極秘です)

では、See you then! (じゃあ、またね!)





Congratulations!!

祝2連覇

ベストパフォーマンス（最優秀賞）受賞

7月21日（学園祭2日目）のメインステージイベントで、ブライダル・ホテル科&パティシエ・ブランジェ科のコラボ演出『ブライダル&ケーキメイキングショー』が**最優秀賞を受賞**しました。

ブライダル・ホテル科では、ウェディングプランナー・ホテルスタッフに必要な能力である**提案力・表現力・企画力・実行力**を身につけるために、ブライダルショーやリアルウェディングなどを授業に取り入れています。

演出や照明に至るまで、勿論、司会や司会の台本に至るまで、全て学生が日頃の授業や実戦的な実習から得た知識と技術を使って作り上げていきます。

ベストパフォーマンス（最優秀賞）を受賞できたことは、学生1人1人に感動と感謝とともに、ブライダル・ホテル業界で働く意味を再認識させてくれました。将来に向け楽しく学び、楽しく身につけていることを実感できる素晴らしい瞬間でした。

今、このニュースを読んでいる高校生の皆さん、来年と一緒に感動の瞬間を共有出来ることを楽しみにしています♪



上：キュートなドレスで可愛さを演出♥
左：ファーストバイトで幸せを表現♥
下：ウェディングツリーは愛の証♥



オープンキャンパスは、ぜひ予約してね！

オープンキャンパス情報

- 9月 7日（土）ホテルの仕事を見に行こう！
- 9月14日（土）ウェディングドレスフィッティング♪
- 9月21日（土）レストランサービスの技術を体験♪
- 9月28日（土）ヘアメイクスタイリストに挑戦！

★9月のスペシャルサービス!!!★
通常の体験に**プラスアルファ**で希望者には**大変身企画!**をご用意♥
ブライダル・ホテル科は「**素敵にドレスアップ♥**」ウェディングドレス、カクテルドレスを試着して素敵に変身しよう★



医療秘書科 News 2013. Vol. 6

Pick Up ♪河原学園 大学園祭♪

7月20日(土) 21日(日)、アイテムえひめにて、

真夏の恒例★河原学園大学園祭が今年も盛大に開催されました!(^)!



医療秘書科は屋外で、今年イチオシのスイーツ、果物だけでできる冷たいアイスシェラート「ヨナナスバナナ」を販売しました(^)♪



ミスユニバース日本代表 松尾 幸実さんをお招きしたビューティートークでは



医療秘書科1年生清水さんと、ブライダル・ホテル科川口さんがMCを担当♪

プロのウォーキングに客席からは歓声とため息が♥

そんな松尾さんから、美しい歩き方・座り方などを教えていただくことができました!!

オープンキャンパス

- 9月 7日(土) 医療費計算! 初診・再診ってなあに?
- 9月 14日(土) 手話で自己紹介♥
- 9月 21日(土) 歯科事務に挑戦! 歯科の請求書を作ろう!
- 9月 28日(土) 介護事務に挑戦! 介護の請求書を作ろう!

内定速報!

そよかぜ循環器内科・糖尿病内科内定!



河野真奈さん
(聖カタリナ出身)

学校で何度も面接練習をしていたので、落ち着いて受けることができました!
就職に向けて、もっともっとたくさん勉強をし